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La Señora Secretaria: Así se hará Señor Presidente muy 
buenas tardes para todos, primer llamado a lista sesión 
ordinaria, Viernes primero de Junio (01) de dos mil doce 
(2.012), Honorables Concejales. 
 
 
PRIMER LLAMADO A LISTA. 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO        
JHAN CARLOS ALVENIA VERJEL    PRESENTE 
MARTHA ANTOLINEZ GARCIA                                                    
CRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ   PRESENTE                                                     
DIEGO FRAN ARIZA PEREZ     PRESENTE                                              
JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ    PRESENTE                                
CLEOMEDES BELLO VILLABONA    PRESENTE 
DIONICIO CARRERO CORREA                                                       
JHON JAIRO CLARO AREVALO     PRESENTE                          
HENRY GAMBOA MEZA                                                                                                 
NANCY ELVIRA LORA      PRESENTE                                                
CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ   PRESENTE                       
SONIA SMITH NAVAS VARGAS                                            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ      PRESENTE 
URIEL ORTIZ RUIZ       PRESENTE                                                      
RAUL OVIEDO TORRA      PRESENTE 
SANDRA LUCIA PACHON MONCADA    PRESENTE 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ     PRESENTE                                           
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ     PRESENTE                    
 
 
 
La Señora Secretaria: Señor Presidente me permito informarle 
han contestado a lista quince (15) Honorables Concejales hay 
Quórum decisorio. 
 
 
El Presidente: Habiendo Quórum Decisorio, favor leer el 
orden del día. 
 
 
La Señora Secretaria: Así se hará Señor Presidente, me 
permito dar lectura al orden del día. 
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ORDEN DE DÍA 

 
I 
 

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
 
II 
 

CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA 
 

III 
 

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE LA 
PRESENTE 

SESIÓN PLENARIA 
 
IV 
 

HIMNO DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA. 
HIMNO DEL DEPARTAMENTO DE SANTANDER. 
HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA  

 
V 
 

INSTALACION DEL SEGUNDO (2) PERIODO CONSTITUCIONAL DE 
SESIONES PLENARIAS ORDINARIAS A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE DE 

BUCARAMANGA 
“DOCTOR LUIS FRANCISCO BOHORQUEZ PEDRAZA” 

  
VI 
 

LECTURA DE COMUNICACIONES. 
 

VII 
 

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
 

Bucaramanga, Viernes primero (01) de Junio de 2012. 
 

Hora: 04:00 P.M. 
 

El Presidente, URIEL ORTIZ RUIZ 
 

El Primer Vicepresidente, WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
 

El Segundo Vicepresidente, CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ 
 

La Secretaria General, NUBIA SUAREZ RANGEL 
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La Señora Secretaria: Segundo (2). 
 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
 
El Presidente: En consideración al orden del día, 
¿Lo aprueban los Honorables Concejales? 
 
 
La Señora Secretaria: Ha sido aprobado el orden del día 
Señor Presidente. 
 
 
El Presidente: Continuamos Secretaria. 
 
 
La Señora Secretaria: Así se hará Señor Presidente, 
continuamos con el orden del día tercer (3) punto.  
 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE 
LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA. 
 
 
El Presidente: Se designa a los Honorables Concejales EDGAR 
SUAREZ GUTIERREZ, CHRISTIAN NIÑO RUIZ y JAIME ANDRES BELTRAN 
MARTINEZ  para que inviten al Señor Alcalde a que instale 
las sesiones ordinarias; se decreta un receso de quince (15) 
minutos. 
 
 
 
La Señora Secretaria: Verificación de Quórum, Honorables 
Concejales. 
   
 
VERIFICACION DE QUORUM  
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO    PRESENTE 
JHAN CARLOS ALVENIA VERJEL 
MARTHA ANTOLINEZ GARCIA     PRESENTE 
CRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ   PRESENTE                                                     
DIEGO FRAN ARIZA PEREZ     PRESENTE                                              
JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ    PRESENTE                                
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 



                                                                    FOLIO 5 

  
 
 
 
   
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

          
             CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

 
 
 
DIONICIO CARRERO CORREA    PRESENTE                                                      
JHON JAIRO CLARO AREVALO    PRESENTE                          
HENRY GAMBOA MEZA     PRESENTE                                                                       
NANCY ELVIRA LORA     PRESENTE                                                                                  
CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ  PRESENTE                         
SONIA SMITH NAVAS VARGAS    PRESENTE                                            
CHRISTIAN NIÑO RUIZ     PRESENTE 
URIEL ORTIZ RUIZ      PRESENTE                                                                                            
RAUL OVIEDO TORRA     PRESENTE  
SANDRA LUCIA PACHON MONCADA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ    PRESENTE                                           
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ    PRESENTE 
 
 
La Señora Secretaria: Señor Presidente me permito informarle 
han contestado a lista diez y seis (16) Honorables 
Concejales hay Quórum decisorio. 
 
 
El Presidente: Habiendo Quórum decisorio continuamos con el 
orden del día. 
 
 
La Señora Secretaria: Así será Señor Presidente me permito a 
dar lectura al orden del día. 
 
 
El Presidente: Perdón invito a todas las personas que se 
encuentran en el recinto ocupar sus asientos, a ocupar sus 
espacios para dar inicio a la instalación del segundo (2) 
periodo de sesiones ordinarias, Secretaria continuamos. 
 
 
La Señora Secretaria: Me permito dar lectura al orden del 
día. 
 
 
 

ORDEN DE DÍA 
 
I 
 

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
 
II 
 

CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA 
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III 
 

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA DE LA 
PRESENTE 

SESIÓN PLENARIA 
 
IV 
 

HIMNO DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA. 
HIMNO DEL DEPARTAMENTO DE SANTANDER. 
HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA  

 
V 
 

INSTALACION DEL SEGUNDO (2) PERIODO CONSTITUCIONAL DE 
SESIONES PLENARIAS ORDINARIAS A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE DE 

BUCARAMANGA 
“DOCTOR LUIS FRANCISCO BOHORQUEZ PEDRAZA” 

  
VI 
 

LECTURA DE COMUNICACIONES. 
 

VII 
 

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
 

Bucaramanga, Viernes primero (01) de Junio de 2012. 
 

Hora: 04:00 P.M. 
 

El Presidente, URIEL ORTIZ RUIZ 
 

 
La Señora Secretaria: Señor Presidente el orden del día ya 
fue aprobado. 
 
 
El Presidente: Estamos en la designación de la comisión, de 
la revisión del acta de la presente sesión plenaria, 
designamos a la Honorable Concejala, quien iba NANCY ELVIRA 
LORA, continuamos Secretaria. 
 
 
La Señora Secretaria: Si Señor Presidente, continuamos con 
el cuarto (4) punto del orden del día. 
 



                                                                    FOLIO 7 

  
 
 
 
   
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

          
             CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

 
 
 
4. HIMNO DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA.  
HIMNO DEL DEPARTAMENTO DE SANTANDER. 
HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA. 
 
 
La Señora Secretaria: Los invito a todos a colocarse de pie 
para entonar los himnos. 
 
 
El Presidente: Secretaria continuamos con el orden del día. 
 
 
La Señora Secretaria: Así será Señor Presidente continuamos 
con el quinto (5) punto del orden del día. 
 
 
5. INSTALACION DEL SEGUNDO (2) PERIODO CONSTITUCIONAL DE 
SESIONES PLENARIAS ORDINARIAS A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE DE 
BUCARAMANGA. 
 
 
El Presidente: Dándole un saludo muy especial al Señor 
Alcalde encargado de la ciudad de Bucaramanga, a la Doctora 
MAGDA AMADO CONTRALORA Municipal, a los compañeros de la 
mesa directiva, a todos los Concejales y Concejalas, a los 
funcionarios de la administración Municipal que nos 
acompañan a esta instalación, a rodos los demás funcionarios 
de otras entidades que también nos están acompañando, a los 
medios de comunicación y a la Policía Nacional Doctor 
CLEMENTE LEON bienvenido como Alcalde encargado instale 
usted las sesiones. 
 
 
INTERVENCION DEL DOCTOR CLEMENTE LEON: 
Bueno muy buenas tardes a todos ustedes un saludo cordial al 
Señor Presidente del Honorable Concejo Municipal, Doctor 
URIEL ORTIZ RUIZ igualmente al primer y segundo  
Vicepresidente Doctor WILSON RAMIREZ GONZALES y Doctor 
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ, a la Doctora MAGDA 
Contralora Municipal del Municipio de Bucaramanga, 
igualmente a los demás miembros del Honorable Concejo 
Municipal, a los señores periodistas, a mis compañeros 
secretarios de despacho, a los gerentes de institutos 
descentralizados y a las demás personas que hoy nos 
acompañan. 
En primer lugar agradecer la labor que han desempeñado, que 
ha desempeñado el Honorable Concejo Municipal como máximo  
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órgano de control del Municipio y por supuesto resaltar el 
trabajo, el trabajo que dedicaron al estudio del plan de 
desarrollo por que con su aprobación el Municipio ahora 
cuenta con una excelente carta de navegación durante los 
próximos cuatro (4) años, lo que le permitirá a la ciudad 
consolidarse como una Bucaramanga sostenible que ofrece 
nuevas y mejores oportunidades de vida para todos los 
habitantes y que permitirá igualmente fortalecer a los 
Bumangueses que confiaron en el hoy Señor Alcalde Doctor 
LUIS FRANCISCO BOHORQUES PEDRAZA, hoy una vez mas estamos 
reunidos en este recinto de la democracia para el acto de 
instalación del segundo (2) periodo constitucional de 
sesiones plenarias ordinarias del Honorable Concejo 
Municipal de Bucaramanga, con el objetivo de analizar y 
debatir las acciones y los proyectos que trazaran el destino 
y derrotero de los Bumangueses durante este periodo; vale la 
pena en primer lugar agradecer toda la gestión y todos los 
mecanismos y enlaces existentes que han existido entre 
ustedes Honorables Concejales con la administración local, 
puedo afirmar interpretando el de venir institucional de la 
ciudad de Bucaramanga que hay una sinergia y un dialogo en 
donde vía y prima la identidad y los propósitos que buscan 
el bien común y en bien común es el bienestar de todos los 
ciudadanos, si se trata específicamente de la tarea de 
desarrollar la comparación del Concejo Municipal bien 
sabemos todos que existen notables evidencias de que hace 
una labor esmerable y juiciosa por parte de ustedes, a la 
luz se los hechos ello significa que ustedes Honorables 
miembros del Concejo Municipal de Bucaramanga han sido 
superiores al reto y junto a la administración Municipal que 
dirige el Doctor LUIS FRANCISCO BOHORQUES PEDRAZA están 
verdaderamente correspondidos en su adelantamiento por una 
mejor ciudad, cabe resaltar la importancia que tiene esta 
segunda (2) sesiones ordinarias que se instalan el día de 
hoy en cuanto tiene que ver con la presentación por los 
secretarios, directores y demás gerentes de todas las 
acciones y los logros que han ejecutado durante estos 
primeros tres (3) meses del presente año y ello garantiza 
una transparencia par el Municipio, para con sus demás 
ciudadanos. 
Honorables Corporados, presento a ustedes un saludo 
institucional de la administración Municipal y aquí 
estaremos siempre dispuestos a trabajar por el progreso y 
bienestar de la ciudad que tanto queremos, defendemos y 
representamos y en mi calidad de Alcalde encargado declaro 
formalmente instalado el segundo (2) periodo constitucional   
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de sesiones plenarias ordinarias del Honorable Concejo 
Municipal de la ciudad de Bucaramanga, muchísimas gracias. 
 
 
El Presidente: Muchas gracias Doctor CLEMENTE LEON Alcalde 
encargado, Secretaria por favor continuamos con el orden del 
día. 
 
 
La Señora Secretaria: Así será Señor Presidente, continuamos 
con el orden del día sexto (6) punto. 
 
 
6. LECTURA DE COMUNICACIONES.  
 
 
La Señora Secretaria: no hay comunicaciones Señor 
Presidente, séptimo (7) punto. 
 
 
7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
 
 
La Señora Secretaria: Señor Presidente hay proposiciones 
sobre la mesa me permito dar lectura. 
 

 
PROPOSICION 

 
 
En uso de las disposiciones señaladas en titulo noveno (IX) 
capítulo cuarto (IV) Artículos doscientos siete al 
doscientos diez y seis (207 al 216) del Reglamento. 
 
 
El Presidente: Secretaria cuantas proposiciones hay. 
 
 
La Señora Secretaria: Tres (3) proposiciones señor 
Presidente. 
 
 
El Presidente: En total. 
 
 
La Señora Secretaria: En total cinco (5) Señor Presidente. 
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El Presidente: Quien las presenta. 
 
 
La Señora Secretaria: La Doctora CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
Presenta cuatro (4) del partido Conservador y el Doctor 
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ una (1). 
 
 
El Presidente: Vamos a leer una y una (1 y 1) Secretaria. 
 
 
La Señora Secretaria: Una y una (1 y 1) si Señor Presidente 
así será. 
 
 

PROPOSICION 
 
 
En uso de las disposiciones señaladas en titulo noveno (IX) 
capítulo cuarto (IV) Artículos doscientos siete al 
doscientos diez y seis (207 al 216) del Reglamento Interno 
del Honorable Concejo Municipal; solicito citarse a cabildo 
abierto en la fecha y hora que señale la Mesa Directiva del 
Honorable Concejo Municipal así lo disponga 
 
“IMPACTOS QUE PRODUCE LA FERIA DE BUCARAMANGA” Así: 
 
1. Impactos en materia de seguridad y orden público. 
 
2. Impactos sociales, comerciales y económicos. 
 
3. Impactos ambientales y de salubridad pública, para este 
cabildo  cítese a los siguientes funcionarios: 
 
• Secretaria del Interior. 
 
• Secretaría de Desarrollo Social. 
 
• Secretaria de Salud Y Ambiente. 
 
• Director de Bomberos. 
 
• Director del INDERBU. 
 
• Director del Instituto Municipal de Cultura y Turismo. 
 
• Directora de Transito de Bucaramanga. 
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• Director del Departamento de Espacio Público. 
 
• Presidente de la Feria de Bucaramanga. 
 
• Secretaría de Educación. 
 
• Alta Consejería Política Social. 
 
• Asesora de Despachos en asuntos de Gobierno. 
 
• Asesor de Despacho en Competitividad. 
 
• Asesor de Despacho en Cultura. 
 
• Personero Municipal. 
 
• Director de la Defensa Civil. 
 
• Comandante de la Policía Metropolitana. 
 
• Director de la Cámara de Comercio. 
 
• Director de FENALCO. 
 
• Director del ACOPI. 
 
• Directora de COTELCO. 
 
 
Esta proposición es presentada por el Honorable Concejal 
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ. 
 
 
El Presidente: En consideración a. 
 
 
INTERVENCION DEL DOCTOR EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
Presidente. 
 
 
El Presidente: La proposición presentada, tiene la palabra 
el Concejal EDGAR SUAREZ GUTIERREZ. 
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INTERVENCION DEL DOCTOR EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
Presidente para solicitarle al autor que es el Concejal 
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ, creo que sean tenidas en 
cuentas unas adiciones de la bancada de Cambio Radical no 
sabíamos de la presentación de la proposición pero estamos 
trabajando en torno de lago similar, entonces para que sean 
tenidas en cuenta hay unas adicciones que se las pasamos por 
escrito para que adicionarlas Presidente. 
 
 
El Presidente: Seria bueno que presentaran la proposición y 
en su momento se adicionarían, en consideración a la 
proposición presentada, 
¿La aprueban los Honorables Concejales? 
 
 
La Señora Secretaria: Ha sido aprobada Señor Presidente. 
 
 
El Presidente: Tiene la palabra la Concejala CARMEN LUCIA 
AGREDO ACEVEDO. 
 
 
INTERVENCION DE LA DOCTORA CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Si muy buenas tardes a todos los Concejales, a la Señora 
Contralora, a los periodistas que se encuentran y al público 
en general. 
Señor Presidente también presente una proposición para un 
cabildo abierto con relación al tema de vivienda para que 
por favor lo ponga en consideración en le día de hoy. 
 
 
El Presidente: Secretaria continuamos. 
 
 
La Señora secretaria: si Señor Presidente, me permito dar 
lectura a la siguiente proposición: 
 
 

PROPOSICION 
 
 

Cítese a la Secretaria de Salud Municipal y al Director de 
la CDMB para que responda el siguiente cuestionario 
relacionado con la presencia de Caracoles Gigantes Africanos 
Venenosos en la Ciudad de Bucaramanga. 
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1. Cuáles son las causas que ha generado el aumento de 
Caracoles Africanos en Bucaramanga. 
 
2 Que sectores son los que se han visto afectados por la 
presencia de estos animales. 
 
3 Qué medidas se han tomado para controlar que no se sigan 
propagando en la ciudad. 
 
4 Que consecuencias trae para la salud de las personas que 
lleguen a tener contacto con la baba de esta especie de 
Caracol. 
 
5 Se han presentado problemas en la ciudad en la salud de 
quienes han tenido contacto con estos animales. 
 
6 Que cuidados se debe tener ante la presencia de Caracoles 
Gigantes Africanos. 
 
7 Qué medidas de prevención y control del Caracol Africano 
se ha implementado en Bucaramanga. 
 
Esta proposición es presentada por la Doctora CARMEN LUCIA 
AGREDO ACEVEDO del partido Conservador Colombiano. 
 
 
El Presidente: En consideración a la proposición presentada, 
¿La aprueban los Honorables Concejales? 
 
 
La Señora Secretaria: Ha sido aprobada Señor Presidente. 
 
 
El Presidente: Secretaria que le lea otra proposición de la 
Doctora. 
 
 
La Señora Secretaria: dice: 
 
 

PROPOSICION 
 
 
Citar al Director del Instituto de Salud de Bucaramanga para 
que responda el Siguiente Cuestionario. 
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1 Número de Centros y Puestos de Salud de Bucaramanga y su 
ubicación. 
 
2 Estado en que se encuentran la Res Hospitalaria en 
Bucaramanga. 
 
3 ¿Cuántos Centros de salud existen en la ciudad de 
Bucaramanga? y en que barrios se encuentran ubicados. 
 
4 Con relación a los Centros de Salud informar al Concejo: 
 
• Con cuánto personal cuenta cada uno de los Centros para 
atender a los usuarios. 
 
• Cuantas citas medicas promedio se atienden diariamente. 
 
• Que horario de atención se tiene establecido para cada 
centro de Salud. 
 
• Los centros de Salud de Bucaramanga con que equipos 
Biomédicos. 
 
• Cuantos Centros de Salud se han construido en los últimos  
Cinco (5) años, a cuanto ha ascendido la inversión y que 
centros de salud se beneficiaron. 
 
 
Esta proposición es presentada por la Honorable Concejal 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO del partido Conservador. 
 
 
El Presidente: En consideración a la proposición presentada, 
¿La aprueban los Honorables Concejales? 
 
 
La Señora Secretaria: Ha sido aprobada Señor Presidente. 
 
 
El Presidente: Continuamos con el orden del día secretaria. 
 
 
La Señora Secretaria: Señor Presidente el orden del día se 
agotado. 
 
 
El Presidente: Tiene la palabra la Concejala CARMEN LUCIA 
AGREDO ACEVEDO. 
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INTERVENCION DE LA DOCTORA CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: 
Señor Presidente, es para reiterarle que en le periodo 
debemos hacer dos (2) cabildos abiertos ya se presento uno 
(1), hay otra proposición para otro cabildo abierto de tema 
de interés de la comunidad como es le tema de la vivienda y 
al he puesto a consideración para que por favor. 
 
El Presidente: De todos modos le informo que es 
discrecionalidad de la Presidencia hacer los cabildos 
abiertos con la proporcionalidad de partido, de bancadas 
entonces yo creo que usted lo entiende Doctora CARMEN LUCIA 
AGREDO ACEVEDO, tiene la palabra el Concejal CHRISTIAN NIÑO 
RUIZ. 
 
INTERVENCION DEL DOCTOR CHRISTIAN NIÑO RUIZ: 
Gracias Presidente, un saludo para usted, la mesa directiva, 
Doctor  CLEMENTE LEON Alcalde encargado, Doctora MAGDA. 
Presidente, como estamos iniciando este nuevo periodo de 
sesiones seria muy bueno como la vez pasada Presidente usted 
lo hizo que estableciera usted las reglas del juego, como 
vamos a trabajar, sin por bancadas, cuantas proposiciones 
presentamos cada uno si, por que así fue como usted lo 
estableció la vez pasada a todos nos pareció bien y yo 
pienso que es muy democrático que nosotros tomemos 
decisiones democráticas en favor de, pues de todas las 
colectividades que están acá representadas, muchas gracias 
Presidente. 
 
 
El Presidente: Y le agradezco al Honorable Concejal y se va 
a seguir trabajando de la misma forma, se va a ver 
proporcionalidad de las proposiciones para darle la 
oportunidad a todos y cada uno de los Concejales que 
presente su proposición, por bancadas, por equipos lo mismo 
los cabildos abiertos tenemos en el, en este año hacer seis 
(6) cabildos abiertos por eso les hablo de la 
proporcionalidad que ojala cada bancada pues pueda hacer su 
cabildo para, para que todos tengan la participación en este 
Concejo; entonces las proposiciones se van leyendo, se van 
aprobando pero se va a dar curso por bancadas para que todos 
puedan hacer sus debates, todos puedan hacer lo que el 
reglamento habla del, del control político que es una se las 
funciones claras que tenemos que hacer, entonces en vista de 
lo anterior los invito a las bancadas a presentar sus 
proposiciones, a los diferentes Concejales les quiero hacer  
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una recomendación, si van a citar a un funcionario cítenlo 
por un solo tema, ósea la vez pasad digamos cuando se 
presento lo de la EMAB y esto es por citar un ejemplo y no 
quiero controversia de eso le preguntábamos del contrato de 
la EMAB, le preguntábamos de la Quebradaseca, le 
preguntábamos de los carros, le preguntábamos no hagamos el 
debate, la proposición sobre un tema si por ejemplo en ese 
caso de la EMAB, un tema es el contrato  de REDIVA o de 
PROACTIVA que se llama ahora si, si es le tema de Gobierno 
ósea que sea un tema el que vayamos nosotros a tocar y no, 
por que ellos ya en si en su, en su citación del informe 
ellos van a presentar todo; entonces mas bien las 
proposiciones que sean sobre un punto donde salen cinco, 
seis (5, 6) preguntas para que las sesiones sean mayormente 
productivas, Secretaria continuamos con el orden del día. 
 
 
La Señora Secretaria: El orden del día se agotado Señor 
Presidente. 
 
 
El Presidente: Agotado el orden del día se cita para, se 
levanta la sesión, se cita para mañana a las ocho (8) de la 
mañana es el informe del INDERBU que tengan todos una buena 
noche.              
 
 

 
 
 
Elaborado por: DIANA MILENA MEDINA SIERRA. 
 
 
 


